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Presentes:
Luciana Fernandes Veiga - Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Ciência
Política - PPGCP
Marcia Ribeiro Dias - Coordenadora substituta do Programa de Pós-Graduação em Ciência
Política - PPGCP
André Coelho - Professor Permanente
César Sabino - Professor Permanente
Fabrício Pereira da Silva - Professor Permanente
Felipe Borba - Professor Permanente
Fernando Quintana - Professor Permanente
João Paulo Martins Jr. - Professor Permanente
João Roberto Lopes Pinto - Professor Colaborador

Ausentes:
Clarisse Gurgel - Professora Colaboradora
Cristiane Batista - Professora Permanente
Enara Echart - Professora Permanente
Guilherme Simões Reis - Professor Permanente

Ao décimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete às 10 horas na sala de aula
do Centro de Ciências Jurídicas e Políticas (CCJP) da Universidade Federal do Estado do
Rio de Janeiro (UNIRIO) realizou-se a 5ª Reunião do Colegiado de Pós-Graduação do
Programa de Pós-Graduação em Ciência Política (PPGCP) dessa Universidade, para
deliberar sobre a seguinte pauta:

1. Homologação do processo seletivo 2017
2. Apresentação de demanda para comissão de bolsa: regimento, definição de

critérios para distribuição de bolsa e distribuição das bolsas da turma de 2017.
3. Relatar recursos de candidatos
4. Aprovação da ata anterior
5. Outros assuntos.

A Profa. Luciana Fernandes Veiga abriu a sessão agradecendo a presença de todos dando
início aos trabalhos na seguinte sequência dos temas:



1. Homologação do resultado do processo seletivo 2017: O Colegiado de
Pós-Graduação homologou o resultado do Processo Seletivo de 2017 para o curso
de mestrado do Programa de Pós-Graduação em Ciência Política (PPGCP) da
UNIRIO.

2. Apresentação de demanda para comissão de bolsa: regimento, definição de
critérios para distribuição de bolsa e distribuição das bolsas da turma de 2017:
A Coordenadora Profa Luciana informou sobre as cotas de bolsas concedidas pela
CAPES para o PPGCP, sendo duas bolsas do Programa e duas bolsas em nome da
Pró-Reitoria de Pós-Graduação, esta última necessitando de confirmação. A profa
Marcia Dias presidente da Comissão de Bolsas informou que deverá junto a
Comissão reunir-se para deliberar sobre a concessão de duas bolsas seguindo os
seguintes critérios: a) avaliação dos requerimentos de bolsas pelos candidatos
aprovados b) classificação dos candidatos aprovados c) Seguir orientação da
Portaria da Capes que normatiza o tema. A Comissão deverá, ainda, elaborar um
Regulamento da Comissão de Bolsas do PPGCP. A Comissão deverá observar a
duração do seu mandato.

3. Relatar recursos de candidatos: A Coordenadora do PPGCP relatou sobre os
recursos dos candidatos ao curso de mestrado, especificamente sobre os de Luiz
Ricardo Silva Ferreira, aprovado nas provas escrita e de inglês, após o 1º recurso,
porém, reprovado na prova oral, mesmo depois de pedido de recurso. Mencionou
ainda que o candidato considerou que houve erro material, alegando que a
divulgação do resultado após avaliação do recurso da prova oral já estava disponível
no site do Programa pouco depois das 16:00, quando a sua divulgação estava
programada para às 18h do mesmo dia em edital. O colegiado de Pós-Graduação
tomou ciência e reconheceu as decisões da banca de seleção do processo seletivo e
da banca de recursos como válidas.

4. Aprovação da ata anterior: O colegiado de Pós-Graduação homologou a Ata de
sua 4ª Reunião realizada em 12/07/2017.

5. Outros assuntos:
a) A coordenação discorreu sobre o candidato estrangeiro Manuel Nanque,

interessado em ingressar no curso de mestrado em Ciência Política via o
PEC-PG(Programa de Estudantes de Convênio de Pós-Graduação) da
CAPES. O Colegiado de Pós-Graduação concedeu uma carta em que
condiciona o seu ingresso ao acesso à bolsa de estudos do PEC-PG da
Capes, que porventura o candidato venha adquirir.

b) Foi discutida a programação do evento do Procad, a ser realizado entre os
dias 28 a 31 de agosto.

c) Os membros do Colegiado discorreram sobre a grade de disciplinas para o
próximo semestre (2018-1), com aulas, também, as 5ª feiras das 14 às 17
horas. Nas próximas reuniões o tema deverá voltar à pauta.

Sem mais a tratar, às 11 horas, os presentes concluíram
por bem encerrar a reunião, da qual foi lavrada a presente Ata, que vem pelos membros do
Colegiado, assinada e datada.

Rio de Janeiro, 10 de agosto de 2017
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